

## CÁDIZ

# El Proyecto Urbana destina 382.000 euros a pequeños empresarios

● Los barrios de San Juan, La Viña, El Balón y El Mentidero serán los receptores de la inversión

Emilio López CÁDIZ

El Ayuntamiento, a través del Proyecto Urbana, va a poner en marcha un programa de ayudas a autónomos y pequeños empresarios de los barrios de San Juan, La Viña, El Balón y El Mentidero, con una inversión de 382.000 euros, que fue presentado ayer por la alcaldesa Teófila Martínez junto a los tenientes de alcaldes Bruno García y Juan José Ortiz.

El proyecto se integra en la Iniciativa Urbana, cofinanciado en un 70 % por la Unión Europea a través de los fondos FEDER y en un 30 % por el Ayuntamiento.

La alcaldesa informó que se trata de ayudar a autónomos y pequeños empresarios a invertir en esos cuatro barrios, con dos tipos de ayudas en función de la inversión realizada o a realizar desde el 1 de enero del pasado año al 1 de junio de 2015.

Para las inversiones de al menos 6.000 euros la ayuda se cifra en 4.000 y a partir de 40.000 de inversión a 20.000 euros. Aunque se contempla el trasvase de una partida a otra, en principio para la primera se destinan 282.000 euros y para la segunda 100.000 y se estima que en total se podrían ver beneficiadas unas 75 empresas.

Teófila Martínez destacó que para la concesión de ayudas a



Las ayudas se destinan a autónomos o pequeñas empresas de los cuatro barrios.

JOAQUÍN PINO

fondo perdido a través de Instituto de Fomento (IFEFF) se seguirán criterios públicos y objetivos, primando el contratar a personas empadronadas o residentes en esos barrios, en los que se pretende fomentar el empleo y la regeneración social y económica, como exige la Unión Europea.

En ese sentido puntualizó que se tendrá en cuenta el número de puestos de trabajo, la duración de los contratos, la igualdad de género y la conciliación de la vida laboral y familiar. El plazo de solicitudes se abrirá en el próximo mes de mayo.

La alcaldesa recordó que el Programa Urbana se ofreció hace 5 años a los ayuntamientos y que el de Cádiz se unió al mismo

aportando 4 millones de euros.

Al respecto demandó a la Junta de Andalucía que respondiera a la propuesta de un pacto por el empleo en la ciudad, lo que se aprobó por unanimidad en el pleno municipal del pasado mes de diciembre, y también que se pronuncie sobre las escuelas-taller que se le pidieron en enero de 2013, contando para ello con los 90 millones de euros que para ese fin le envió el Gobierno central.

También criticó que el decreto de exclusión social fuera sólo para tres meses, lo que ha provocado la protesta de los afectados, que precisamente ayer por la mañana se volvían a manifestar ante el Ayuntamiento.

En la misma línea dijo que el denominado Bono Joven de la Junta de Andalucía, dirigido a facilitar la incorporación al mercado laboral de jóvenes de entre 18 y 35 años, en la capital sólo había servido para colocar a un discapacitado, ya que Cádiz no aparecía como municipio con prioridad, lo que evitó que pudieran concurrir empresas interesadas.

Asimismo dijo que en toda la provincia ascendía a 15, de ellos 9 discapacitados, lo que calificó de "un éxito vertiginoso", añadiendo que tampoco había resultado el Plan de Choque por el Empleo, al que se destinaron 200 millones de euros, ya que "en la capital sólo ha servido para crear 19 puestos de trabajo".

## Jornada en la UCA para abordar el programa Horizonte 2020

Redacción CÁDIZ

La Universidad de Cádiz, a través de su Dirección General de Universidad y Empresa, junto con la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR) y el Instituto Andaluz de Tecnología (IAT), ha organizado una jornada en la que se han analizado las claves y las razones que motivan a la integración de actividades de estandarización en las propuestas de proyectos de I+D+i, además de explicar las fórmulas para llevarlo a la práctica de la manera más eficaz el nuevo marco de financiación europea, teniendo presente que durante el período 2014-2020, la Unión Europea pretende abordar los principales retos sociales, promover el liderazgo industrial en Europa y reforzar la excelencia de su base científica a través del programa Horizonte 2020 (H2020).

El director general de Universidad y Empresa de la UCA, Javier Pérez, acompañado por

### Fue inaugurada por el director general de Universidad y Empresa de la UCA

el director de la Agencia de AENOR en Andalucía y de Mercado Nacional del IAT, Remigio Carrasco, ha inaugurado este encuentro que se ha dirigido a investigadores de la UCA interesados en preparar propuestas para Horizonte 2020.

A lo largo de su intervención, Javier Pérez ha señalado que "ésta es una de las muchas jornadas que van a celebrarse en relación a Horizonte 2020" y añadió que "desde la Universidad de Cádiz estamos trabajando de forma importante para ofrecer toda la información necesaria sobre Horizonte 2020, así como en identificar proyectos en los que la UCA pueda participar de forma activa". Además, en esta jornada "vamos a dar las claves de cómo participar en Horizonte 2020 y hablaremos de la importancia de la colaboración entre organismos. Con esta reunión pretendemos también identificar nuevas líneas de colaboración con el IAT, entidad con la que ya trabajamos y con la que pretendemos reforzar nuestros lazos".

## IU recuerda al PP que rechazó auditar los planes de empleo

La propuesta fue presentada en el pleno municipal celebrado el pasado mes de enero

Redacción CÁDIZ

El Grupo Municipal de Izquierda Unida ha replicado a las declaraciones del concejal delegado de Desarrollo Económico, Fomento y Empleo, Bruno García, en defensa de los planes municipales de empleo.

Al respecto, el portavoz de IU, Sebastián Terrada, considera que "existe una falta de transparen-

cia absoluta sobre los resultados de estos planes, ya que el equipo de Gobierno da muchos datos pero no demuestra ninguno. El dato más llamativo es el que alude a los 'entorno a 4700 puestos de trabajo que ha gestionado el Ayuntamiento', lo cual no sabemos exactamente qué quiere decir".

Asimismo añade que "la triste realidad es que tras tres planes de empleo municipales en los que el equipo de Gobierno del PP puso unas expectativas enormes, hablando de aumentar un 10% las afiliaciones a la Seguridad Social, la ciudad sigue teniendo una cifra de desempleo desorbitada



Sebastián Terrada.

que en 2013 ha llegado a picos de 18.000 personas sin trabajo".

Igualmente recuerda que en el pleno municipal de enero IU presentó una propuesta en la que defendía la necesidad de llevar a cabo una auditoria del I Plan de Empleo (2003-2007), del II Plan de Empleo (2008-2012) y del Plan de Empleo Específico para la Mujer Gaditana (2007-2011) con el objetivo, dentro del principio de transparencia que debe tener una administración pública, de conocer el proceso de desarrollo de estos planes, cómo y en qué se habían invertido más de 180 millones de euros y finalmente, qué resultados reales se han conseguido.

En este sentido, desde IU se subraya que "nos parece una chulería que el PP se negara a aprobar esta propuesta para siguiendo los datos y la propaganda que les parezca".